



El avión estalló en llamas

Enfermera chilena muere en accidente aéreo en Londres

Amiga de María Fernanda Rojas contó que era su primera día como enfermera de vuelo.

Poco después del despegue desde el aeropuerto de Southend, en Londres, un avión Beechcraft B200 Super King Air se estrelló y sus cuatro ocupantes fallecieron luego de estallar en llamas.

Según la policía de Essex, todas las víctimas mortales eran extranjeras y una es la enfermera chilena María Fernanda Rojas, de 31 años, quien había trabajado, según la BBC, como enfermera en el sector público y que el domingo realizaba su primer vuelo como tal.

Anna Smith, amiga de María Fernanda, contó a la BBC que se había casado en febrero de 2024 y que "estaba muy emocionada con este nuevo trabajo; era su primer día".

La joven fallecida era egresada de la Universidad San Sebastián en Santiago, tenía mención en enfermería de aviación. Se crió en Chuquicamata, en la región de Antofagasta, vivió en Alemania y ahora residía en los Países Bajos, país de donde eran también otras dos víctimas mortales, el piloto y el copiloto de la aeronave.

El avión era operado por Zeus Aviation, de Países Bajos, y se dedicaba a los operativos de extracción médica con aviones ambulancias.

"Tenía un corazón generoso y era humilde. Eligió una profesión que reflejaba eso. Estaba muy emocionada por este nuevo trabajo; era su primer día. Era encantadora, extrovertida y divertida. Tenía muchos sueños por cumplir. Todos estamos en shock, no podemos creer que esto haya pasado", añadió su amiga Anna.

Otro grupo de amigos de María Fernanda organizó una campaña en GoFundMe para recolectar recursos y ayudar a repatriar su cuerpo.

El primer ministro británico Keir Starmer escribió en la red social X que "es una terrible noticia que cuatro personas hayan perdido la vida trágicamente en el accidente aéreo de ayer en el aeropuerto de Southend. Mis condolencias a sus familias y seres queridos".

Al cierre de esta edición, ni la familia ni Cancillería se habían pronunciado oficialmente.



Se había casado en febrero de 2024 y era de Chuquicamata.